



# Bupati Serahkan Ranperda APBD-P 2014

**RENGAT BARAT (HR)**- Bupati Indragiri Hulu menyerahkan Ranperda nota pengantar APBD Perubahan 2014 senilai Rp1,9 triliun ke DPRD Inhu yang diterima Ketua DPRD Inhu Ahmad Arief Ramli, Rabu (16/7).

Rapat Paripurna Dewan dipimpin Ketua DPRD Inhu Ahmad Arief Ramli didampingi Wakil Ketua Arwan Citra Jaya dan dihadiri 26 anggota Dewan lain. Hadir Sekretaris Daerah Inhu Raja Erisman, Kadispenda Arief

fadillah, Kepala Bappedalitbang Junaidi Rachman, Kadis Perternakan dan Perikanan M Sadar, Kadiscukcapil Abdul Fatah dan Kadis Kesehatan Suhardi. Kepala Bapemaspemdes Inhu Suratman, Kepala BLH M bayu

Setia Budiono dan sejumlah camat dan kepala bagian di lingkungan Pemkab Inhu.

Sebelumnya, DPRD Inhu dan Bupati Yopi Arianto telah menyetujui Kebijakan Umum Keuangan (KUA) maupun prioritas dan plafon anggaran perubahan APBD 2014.

Dalam sambutannya Bupati Yopi Arianto mengatakan, pengantar nota keuangan APBD Perubahan 2014 ini merupakan wadah untuk menampung segala penyesuaian dan penyempurnaan terhadap anggaran pendapatan, belanja maupun pembiayaan.

Bupati menyebutkan, dalam perubahan ini pendapatan direncanakan sebesar Rp1,4 triliun lebih ini mengalami peningkatan dari APBD murni sebesar Rp1,2 triliun yang terdiri dari pendapatan Asli Daerah (PAD) dari Rp47 miliar meningkat menjadi Rp62 miliar atau terjadi peningkatan sebesar Rp14 miliar lebih.

Dana perimbangan dari Rp1,1 triliun lebih meningkat menjadi Rp1,2 triliun atau terjadi penambahan sebesar

Rp100 miliar lebih dan dana lain-lain pendapatan yang sah dari Rp110 juta lebih meningkat sebesar Rp193 juta lebih atau bertambah sebesar Rp82 miliar lebih dengan jumlah total pendapatan daerah sebesar Rp1,9 triliun lebih.

Sedangkan, lanjut Bupati Inhu, pada sektor belanja daerah pada APBD murni 2014 sebesar Rp1,7 triliun bertambah sebesar Rp1,9 triliun lebih dengan rincian sebagai berikut. Yakni, Belanja Tidak Langsung (BTL) pada APBD murni sebesar Rp635 miliar lebih menjadi sebesar Rp708 miliar lebih dan Belanja Langsung (BL) pada APBD Murni 2014 sebesar Rp1 triliun lebih bertambah sebesar Rp1,9 triliun lebih.

Kemudian, pada komponen pembiayaan pada sisi penerimaan pembiayaan mengalami peningkatan sebesar Rp34 miliar lebih. Pada APBD Murni 2014 sebesar Rp448 miliar, setelah APBD Perubahan menjadi Rp482 miliar sedangkan biaya pengeluaran daerah sebesar Rp4 miliar dengan jumlah total pembiayaan daerah sebesar Rp487 miliar lebih. (gus)